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◎幹事報告

8月 1 8日前年度の理事会を開催し98～99年度の決算

報告につきまして承認いたしました◎点 建              会 長 海 野 栄 一

◎ロータリーソング 『日も風も星も』

ソングリーダー   吉 沢 洋 景

◎お客様紹介           会 長 海 野 栄 一

米山奨学生 ウダワッタ カシカナシゲ サマン キリルィ言

◎会務報告            会 長 海 野 栄 ―

1 米 山奨学生の応募要項が届きました。近隣では 中

央大学 桜 美林大学 多 摩美術大学 東 京工科大学

東京都立大学などが2750地区の指定核となつております。

2 今 後 当 クラブで実現させたいと思われる 「企画

奉仕の機会Jの ご提案など理事会へのご要望をどしど

しお伝え下さるようにお願い致します。

3 本 日例会終了後 第 4回 理事会を開催いたします。

「市民総合相談会Jに ついてが中心テーマとなります

がその他R財 団DDFな ど外国に関わる議題も討議す

る予定です。役員 理 事の音さんのご出席をお願い致

します。

本日配布されました98～99年度クラブー般会計 ニ

コニコ特別会計に関する決算報告書に基づき報告が行

われました。

◎ トルコ地震災害募金について。

国際暮仕委員会委員長 伊 藤英也

2750地 区からの要詰もあり当クラブとしても協力す

る事と致しましたのでよろしくお願い致します。私

の経験した戦争は人災で食べ物も着るものも無い状

態でしたが 今 度は 「天災Jで もっとひどいと思い

ますので協力お願い致します。

◎ 「市民総合相議会」について。

実行委員会 副 委員長 伊 毒ケイ子

本日は進行状況を報告させていただきます。本例会前

に集合し 広 報については担当者を決定 し バ ンフレ

ットについては解りやすく 見 やすいものにする方向

で決定しました。ロータリーの紹介につきましてはも

う少し検Ptを重ねて行く状況です。進行状況につきま

しては 皆 さんにその都度報告をして行きますのでよ

ろしくお願い致します。

◎ 5年 連続 1∞%出 席表彰

出席委員会 委 員長  佐 ね 和 度

表 彰  『 杉日 誠 』全員

杉国会員は 3年 目に欠席となり そ の時点より再スタ
ートで今回の受賀となりました。おめてとうございます。

◆杉回会員より

あと5年  合 わせて10年の皆出席を目指して階段から

落ちないよう努力いたします。あリカ`とうございました。

◎前年度会務報告

◎前年度決算報告

直前会長 杉 口  ま

前年度会計 伊 漂ケイ子

幹事 大 松 試 ニ

1 9月 の例会 行 事予定をお配りいたしました。

9月 7日 のガバナー公式訪問(3ク ラブ合同例会)

には10眺出席とニヨニコの協力をお願いいたしま

す。

9月 2日 の多摩東分区野球大会への選手 応 援で

の参加をぜひお願いします。

9月 7日 「地区賊業奉仕委員長会議J 9月 9日

「地区国際奉仕セミナーJに は各委員長の出席を

お願い致します。

2 ト ルコ大地震への救援募金のお願い

地区R財 団からの要請もありましたが当クラブと

してはファティー言との緑もあり ぜ ひ皆さんの

ご支援をお願い致します。

3 年 会費の納入について。

年会費がまだ振り込まれていない会員が者千名い

ます。定款に厳しい規則が衣まってますのでどうか

心当たりの方はごと営下さしL



大焦冨美子様

◎結婚記念日 題 生日のお祝い

親睦活動委員会 池 田 光 秋

結婚記念日 … …該当者ありません。

会員誕生日 … …中山tn武 海 野栄一

ご夫人誕生日……遠藤秀子様 小 坂勝子様

―――― 皆様 お めでとうございました 一一――

◆委員会報告◆
◎親唾行事について。

親庭活動委員会 委 員長  根 本豪守

1「 家族親睦ボーリング大会Jに ついてのご説明を申

し上げます。

参加会員は 本 日又は9月 1日 の集金を持ってエン

トリー締切とさせて頂きます。会場にメンバー表を

提出するため中し訳ありませんがよろしくお願い致

します。

日時 :平成11年9月 17日(金)PM6 100集合

場所 :永 山コパボウル TEL 942 339 9986

2 フ ァティーからのE―]ailを少し紹介します。
一―根本さまヘ メ ールちょっとおそかったのでご

めんなさい ― 一 地震の時はイスタンブールに居な

かったからポクは元気デス。ポクの家族も元気デス。

心配しないで下さい 一― これよリイスタンブール

に帰ります。今マデ高速ヒコーキダメだったので帰

れなかつたのです
―一―

又 会 うまで皆様によろし

くオネガイシマス。

◎ニコニコBOX/親 魅活動委員会    宮 本 鼓

海野 栄 一 … 誕生日祝いをいただけるということで

大松 誠 二…… トルコ地震救援募金よろしく

宿院 利 幸 (前会員)30周年記念返金ニコニコします

伊澤ケイ子 … 市民結合相談会打ち合わせのお茶代の残

りです

杉回 誠  … … 8月 も終わり近いですね

池田 光 秋……郷里の群馬県に初の真紅の優騰旗が来ま

したので

国中 資  … …お茶代の残りです

◎出席報告/出 席委員会 委員長 佐 伯 和 廣

会員絡数 出席義務者 出席者 出席率

47名 46名 34名 7391%

8月 _日最終訂正出席率  ‐ ヵ%

★お客様あいきつ キールティ君

◎点鐘 会長 海 野 栄 ―

コンニチハ 私 は昨日まで大学院の試験があって な

んとなく忙しかったデス。結果はマダ出ていないのです

が 自 分勝手に考えているだけです。

あと半年ぐらいで奨学生期間が終わりますが ま だま

だ続けたいと思ってます。

日本とスリランカのために出来る事 ど ちらの国のた

めにも役立つことがあれば協力してやっていきたいと思

いますのでぜひよろしくおねがいいたします。

★トルコ地震災害募金のお知らせ

国際喜仕委員会 委 員長 伊 藤 英 也

本日 皆 様のご協力でγ30.897集まりました。

ありがとうございました。

欠席者 足 立潤二郎 遠 藤二郎 萩 生回泰大

絵垣 B日 北 村幸彦 森 田舞子 中 山恒武

小形勝子 園 阿俊三 高 村 弘  高 野範城

津守弘範

メークアップ 青 沢洋景 8/17サ ウス ヒ ロRC

◎多摩東分区野球大会について

野球同好会 部 長  福 島 達 也

9月 2日 に行われます試合について 今 年は 1回戦突

破を目持して選手もガンバッテます。応援もよろしく

おねがい致します。

〈今週の担当 小 泉 障 )

出過ぎた。tで 申し訳ありませんが過ぎた事を忘れ

てはだめですヨ。(杉日さん気を付けて″)By KS

,………で、33偶者の方ですが3人いらっしゃいますイ

(配偶者が3人もいるのはうらやましい)  By M M

例会の中での会話でした。
・野球はキールティ君に出てもらってスリーランか″

(スリランカだそうです) By卜 K

本日の合計 半 14,∝H累 計29q592)
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